

一般質問



和田
議員

ります。』と答えておられます。

○遊休資産化している市有財産に関する民間事業者の活用について 質 平成15年度に廃止した松浦市総合衛生センターごみ処理場を活用してリサイクル発電事業を展開したいとの民間企業の提案に対し、市の対応を時系列で説明してください。

地域経済活性課長 当該事業者と本年4月に面談し、会社概要と事業概要について説明がありました。その後、6月に電話で現地視察の申し出があつたため、その用地の今後の活用の可能性及び現地視察の可否について府内協議を行い、現在の北松北部クリーンセンターが稼働を終了した後の新たな処理施設の建設用地として市が保有しておくべきとの結論になり、当該事業者にその結果をお伝えしました。

市長 県は、佐世保県北地区のごみ処理場の広域計画は5施設で終了とのことで、今後は現状の5施設で運営していく方針であります。その場合、15年後に現在の施設を解体、更地に戻すため、新しい候補地が必要になるので、数年後に新しいごみ処理施設の建設方針が決定されるまでの間は、現状のまま保有しておくことが最優先と判断しております。

このほかに、「子育て支援施策に関する民間事業者の活用」、「調川港を中心としたまちづくりの基本構想」、「新たな「まち・ひと・しごと創生総合戦略」」について質問していきます。

○遊休資産化している市有財産に関する民間事業者の活用について
質 平成15年度に廃止した松浦市総合衛生センターごみ処理場を活用してリサイクル発電事業を開拓したいとの民間企業の提案に対し、市の対応を時系列で説明してください。

要性、それによつて生じる解体費用
維持管理費、民間企業の提案事業に
関する情報、地域の皆様の意見など
これら的情報を総合的に判断するこ
とで市民の皆様への説明責任が果た
せると考えます。今回の事業提案に
ついては、当該施設の内部も含めて
企業側にしつかりと見学していただ
いて、企業側が事業化できると判断
すれば、詳細な事業提案を頂き、地
元の皆様の意見も取り入れながら
多くの情報、判断材料をもつて、當
該施設の活用を検討すべきと考えま
すが、市長の答弁を求めます。

補正予算（第6号）（関係分）

總務委員會

【議案】令和元年度松浦市一般会計 補正予算（第5号）（関係分）

【議案】松浦市会計年度任用職員の報酬等に関する条例の制定について

地方公務員法及び地方自治法の一部改正により、会計年度任用職員制度が導入されることに伴い、条例が制定されました。

文教厚生委員会

【議案】令和元年度松浦市一般会計補正予算（第5号）（関係分）

補正額 4億2835万9000円

制定されました。

今年7月24日から開催の東京オリ
ンピックでは、長崎県でも聖火リレ
ーが取り組まれ、5月9日（土）に
本市を通過するため、その準備経費
等が計上されています。なお、聖火
リレーコースは、市役所駐車場から
道の駅「海のふるさと館」までの予
定です。